



Schwarzer Stern

www.linke-t-shirts.de/tailliertes-fairtrade-t-shirt/schwarzer-stern_g227134.htm
oder kurz www.linke-t-shirts.de/g227134.htm

Direkt zum Artikel:



Preis:	18,10 €
HerstellerIn:	linkerdrucker.de  linker-drucker.de
Bestellnummer:	DLF227134
Verfügbar in:	Druck vorne: XS, S, M, L, XL, XXL, kleines Brustlogo: XS, S, M, L, XL, XXL, Rückendruck: XS, S, M, L, XL, XXL, Rückendruck und kl. Brustlogo (+ 6,50 €): XS, S, M, L, XL und XXL
Zustand:	neu
Art:	tailliertes Fairtrade T-Shirt
HerstellerIn:	Stanley/Stella
Shirtname:	Stella Serena Gewicht: 155g/m ²
Stoff:	100% Baumwolle
Stofffarbe:	rot
Druckart:	DTF
Druckfarbe:	schwarz
Lieferzeit:	Sollte das taillierte Fairtrade T-Shirt nicht mehr in der gewählten Größe bzw. Farbe in der gewünschten Anzahl auf Lager sein, haben wir den Nachschub grundsätzlich innerhalb von circa einer Woche da. Grundsätzlich sind die Sachen auf Lager.



Der schwarze Stern ist das Symbol der AnarchistInnen. Er steht für die Anarchie, für das Ziel aller anarchistischen Strömungen, für eine herrschaftslose Gesellschaft, in der die Menschen ohne Staat zusammenleben. Dieses Ziel soll erreicht werden durch einen Umsturz der gesellschaftlichen Verhältnisse, durch Revolution.

Historisch gibt es im Anarchismus zwei Hauptströmungen, die KollektivistInnen die sich auf die Lehre des Russen Michael Bakunin beziehen und die kommunistischen AnarchistInnen die in der Tradition von Peter Kropotkin stehen. Erstere streben eine Gesellschaft an, in der herrschaftsfreie föderale Strukturen den Staat völlig ersetzen, überschaubare Kollektive die Produktionsmittel besitzen, verwalten, kontrollieren und demokratische Strukturen auch über die Vergütung der Arbeit nach Zeit entscheiden.

Die AnarchokommunistInnen treten für einen völligen Bruch mit dem Kapitalismus ein, Abschaffung des Privateigentums und freier Zugang zu den gemeinsam hergestellten Gütern sollen ein Ende der Geldwirtschaft ermöglichen. Eine kollektiv wirtschaftende, sich selbst verwaltende, herrschaftsfreie Gesellschaft ohne Staat und Lohnarbeit ist ihr Ziel.

Die anarchistische Bewegung ist heute weltweit in verschiedene Strömungen und Fraktionen aufgespalten, die sich in den Organisationsformen bzw. den Organisierungsvorstellungen, in Fragen der Strategie und Taktik, sowie in der konkreteren Zielsetzung unterscheiden.